

Communiqué de presse

World Cheese Awards les 27 et 28 octobre 2023

Deux fromages valaisans parmi les meilleurs du monde

Les 27 et 28 octobre dernier, les 35ème World Cheese Awards se sont tenus à Trondheim, en Norvège. Plus de 4'500 fromages provenant de 43 pays et des cinq continents ont participé à ce concours. 264 membres du jury venus du monde entier ont dégusté les fromages et désigné les vainqueurs. Deux fromages valaisans ont été classés parmi les 100 meilleurs fromages du monde et ont récolté une médaille super-or. Cette distinction a été attribuée au fromage "Aletsch Grand Cru" de la fromagerie de montagne Walker et au "Raclette du Valais AOP Bagnes 4" de la fromagerie de Liddes.

Le World Cheese Awards est l'un des concours de fromage les plus importants du monde. C'est un fromage bleu de Norvège qui a obtenu le meilleur résultat. Dans le classement par nations, la Suisse figure au troisième rang et fait ainsi honneur à son titre de «Pays du fromage». Treize fromages suisses se sont classés parmi les 100 meilleurs fromages du monde dont deux sont valaisans. Cet excellent résultat est très réjouissant pour la branche fromagère valaisanne. L'"Aletsch Grand Cru" de la fromagerie de montagne Walker et le "Raclette du Valais AOP Bagnes 4" de la fromagerie Liddes ont reçu la distinction super-or.

La fromagerie de montagne Walker a participé avec beaucoup de succès au concours avec plusieurs de ses spécialités. En plus de sa distinction super-or, elle a également récolté une médaille d'or pour son "Aletsch Raclette", trois médailles d'argent pour l'"Aletsch Carnozet", «Aletsch Berg-Gold» et le "Gommer Bergkäse", ainsi que deux médailles de bronze pour l'"Aletsch Hobelkäse" et l'"Aletsch Walgusto".

La fromagerie Augstbord de Tourtemagne, qui est exploitée par Cremo SA, a également remporté une médaille de bronze avec le "Raclette du Valais 65".

Avec deux places parmi les 100 meilleurs fromages du monde et 7 autres médailles, la branche fromagère valaisanne prouve qu'elle est capable de produire d'excellents fromages de grande qualité reconnus non seulement au niveau national mais aussi international.

Le succès des fromageries valaisannes aux World Cheese Awards 2023 est la preuve que les efforts déployés depuis des années par la branche pour obtenir une bonne qualité, de la production du lait à l'affinage du fromage en passant par la transformation, sont récompensés. Les distinctions contribuent également à faire connaître aux consommatrices et consommateurs exigeants les valeurs des spécialités fromagères valaisannes, telles que la tradition, le naturel, la régionalité et la qualité. Elles garantissent aussi à la branche une bonne création de valeur ajoutée.

L'Interprofession Raclette du Valais AOP félicite la fromagerie de montagne Walker et la fromagerie de Liddes pour ce succès exceptionnel et la fromagerie d' Augstbord de Tourtemagne pour avoir remporté la médaille de bronze. Des remerciements sont également adressés aux producteurs de lait, qui, grâce à la qualité exceptionnelle de leur lait, fournissent la base d'un bon fromage valaisan.

IP Raclette du Valais AOP

Conthey le 30.10.2023

Information

- Urs Guntern, Directeur de l'IPR (079 / 418 78 72)